

**“木のストローづくり” 出前授業について（宮原小学校・郷原小学校）**

宮原小学校と郷原小学校の児童が、株式会社アキュラホームの社員による木製のストローの作り方等を学ぶ出前授業を受けます。

出前授業では、児童は海洋汚染や地球温暖化などの環境問題の説明を受けた後、木製のストローを作ります。

**1 日程等**

|        |   |   |
|--------|---|---|
| 出前授業会場 | 呉市立宮原小学校<br>(呉市宮原4丁目8番1号)                           | 呉市立郷原小学校<br>(呉市郷原町1584番地の1)                             |
| 参加者    | 第5学年児童 23名<br>第6学年児童 18名                            | 第5学年児童 66名  |
| 日時     | 令和3年3月11日(木)<br>9:25~10:10 第6学年<br>10:35~11:20 第5学年 | 令和3年3月15日(月)<br>9:25~10:10 第5学年1組<br>10:30~11:15 第5学年2組 |

**2 参考****【呉市立宮原小学校】**

宮原中学校、坪内小学校の児童生徒と、地域にあるホタルの里（神原公園）の清掃を行い、ホタルが安心して過ごすことができる環境を整えるなどの環境教育に取り組んでいる。

**【呉市立郷原小学校】**

校内にビオトープを作り、池を作ったり花を植えたりする活動を行い、自然を守る大切さや命のすばらしさを児童に感じさせるなどの環境教育に取り組んでいる。

**【株式会社アキュラホーム】**

カンナ削りの“木製ストロー”を世界で初めて開発・商品化し、SDGs（持続可能な開発目標）活動の一環として、全国で環境保全の重要性を伝える出前授業を行っている。